LA DEPECHE DU MIDI

20 mars 1985

ETIENNE DAHO Déjà une légende

Il aurait pu être un de ces chanteurs fades et sans relief qui inondent la bande F.M. de leur romantisme de bazar. C'est tout le contraire. Mais l'écart est subtil. Etienne Daho possède la petite étincelle qui fait transiter le chanteur de variété ordinaire vers le statut de personnalité originale, à part, capable, à 26 ans, de déjà se construire une légende.

Depuis l'album! « La Notte, la notte », des succès comme « Le Grand Sommeil », puis « Week-end à Rome », Etienne Daho a réussi le mélange des influences. Entre Françoise Hardy et le Velvet Underground, Etienne Daho a su saisir l'air du temps, celui de 1984 dont il fut le héros. C'est aussi simple que ça. C'est aussi inexpliquable.

● Etienne Daho, vendredi 22 mars, à 20 h 30, au « Riff » (Z.I. de Montaudran).

